

イオラニ、プナホウへの道



ドクター高橋俊明
心理学博士／ドクター高橋塾塾長
宮崎県出身。東京教育大理学部生物
学科卒業。東京教育大教育学部心理
学科で修士号取得、ハワイ大心理学
部で博士号取得。1968年に川崎市、
69年に文京区、そして77年にホノ
ルルに塾を設立。2019年はハナホウオリ校に2人、プナ
ホウ校に61人、イオラニ校に52人合格。平均合格率は
67.7%。

Web: www.juku-in-hawaii.com
☎808-949-3366 / 808-679-5612 (日本語)

【その224】受験生にとっての冬休み

来年1月のSSATは、まだ正月気分
の抜けない4日(土)に実施されます。
それまでの2週間は、多くの学校で冬
休みですが、この休みの間で、どれほ
どの受験勉強ができるものなのか、
2019年に合格した実例をいくつか紹
介します。

幼稚園受験生

幼稚園受験生には、冬休みの期
間、午前8時から2時間、もしくは正午
から2時間、一对一の個人指導と、グ
ループ学習を行いました。その結果
は、驚くべきものでした。ある子ども
の場合、冬休み前とその後では、塾オ
リジナルの模擬試験の結果が、不格
格の領域(80点満点で40点未満)か
ら、合格の領域(80点満点で60点以
上)に大きく変わりました。そして見
事にイオラニ校とプナホウ校に合格し
ました。その結果は次のようなもので
す。

内容	A	B	C	D	E	F	G	H	合計
前	12	10	6	2	1	1	5	1	38
後	10	12	10	9	7	7	3	3	61

プナホウ校4年生を目指した受験生

は、Elementary SSATを受けます。
これは、他の学年が何回でもSSATを
受けることができるのと異なり、2回
までしか受けられません。従って、12
月14日に第1回目のElementary SSAT
を受けた児童は、来年1月4日か、2月
8日のどちらかしか受けられません。
SSATの結果は、クリスマス前後に発
表されます。次に紹介する男子生徒
(合格者)は、12月のMathが良くなか
ったので、冬休み中に午前9時から正午
までの3時間、集中個人指導を受けま
した。その結果を紹介します。

SSAT	Verbal パーセン タイル	Math パーセン タイル	Reading パーセン タイル	合計
12月	77	46	88	211
1月	52	99	94	245
ベスト スコア	77	99	94	270

次に紹介する女子児童(合格者)
は、12月の結果が、合格ラインよりもは
るかに下回ったので、2月にSSATを
受けました。彼女は、毎日午後1時か
ら4時まで3時間、個人指導を受け、
さらに、1月いっぱい来塾しました。驚
きの結果は、次の通りです。

SSAT	Verbal パーセン タイル	Math パーセン タイル	Reading パーセン タイル	合計
12月	56	15	34	105
2月 ベスト スコア	96	57	94	247

次に紹介する遅生まれの4年生の
女子児童は、今年プナホウ校4年生を
再受検し、合格しました。彼女の塾に
来る前のSSATパーセンタイルと、塾
に通い始めてからのものを次に示しま
す。

SSAT	Verbal パーセン タイル	Math パーセン タイル	Reading パーセン タイル	合計
3年生時 来塾前	23	35	10	68
12月	58	90	31	179
1月	74	72	67	213
ベスト スコア	74	90	67	231

高校受験生

最後に紹介するのは、プナホウ校9
年生に合格した女子生徒の昨年11月と
今年1月のSSATパーセンタイルです。
彼女も、冬休みの期間中、毎日午後3
時から6時までの個人指導を受けまし
た。結果は次の通りです。

SSAT	Verbal パーセン タイル	Math パーセン タイル	Reading パーセン タイル	合計
11月	30	74	21	125
1月	61	71	57	189
ベスト スコア	61	74	57	192

以上のような生徒たちが、現在、イオ
ラニ校やプナホウ校に喜々として通っ
ている事実、感慨深いものがありま
す。多くの人々が冬休みをエンジョイ
している時期に、真剣に受験勉強した
だけのことがあったからです。

模擬試験

塾では、12月24日と12月31日に模
擬試験を行います。写真は、11月に
行った模擬試験の様子です。Test-
Taking Skillを上げるためにとても有
効で、塾生でなくても、希望者は受験
することができます。

